
      An das Bezirksamt Jöllenbeck 

                                                                                                                 Bielfeld 15.09.2022 

Anfrage der SPD Fraktion   

Thema: Schulverkehr von Jöllenbeck nach Spenge 

Anfrage:  

Wie wird der Busverkehr jetzt und in Zukunft geregelt um die zunehmende 

Schülerzahl die aus dem Stadtbezirk Jöllenbeck nach Spenge in die Schule geht 

adäquat aufzunehmen? 

Begründung:  

Zur Zeit besuchen 360 Schüler/innen aus dem Stadtbezirk Jöllenbeck die Schule in 

Spenge. Die Tendenz ist steigend und durch die neuen Wohngebiete sicher in 

größerem Ausmaß als bisher angenommen. Die vorhandenen Busangebote sind 

schon jetzt kaum ausreichend. 

Mit freundlichem Gruß 

S.Thöne
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